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Que le fond des messages délivrés au professeur Drexel de 1970
à 1977 se trouve déjà dans l’Evangile, comme dans ce passage :
« Heureux serez-vous, lorsqu’on vous outragera, qu’on vous
persécutera . . . à cause de moi . . . car votre récompense
sera  grande  dans  les  cieux  »  (Mt.  V,  11–12),  c’est
parfaitement exact. Mais si l’on pense pour autant que ces
messages  sont  superflus,  puisque  déjà  présents  dans
l’Evangile, alors on commet une lourde erreur. Car c’est dans
les années 1970 qu’a commencé pour de vrai la torture morale
de  nombreux  catholiques  fervents,  déchirés  entre  la  foi
catholique d’une part et d’autre part l’obéissance réclamée
par les prêtres de Vatican II. Il a fallu que Notre Seigneur
dise et redise aux fidèles tels le professeur Drexler, que
c’était Ses propres prêtres qui étaient en train de trahir
l’Eglise.

Et pourquoi les catholiques ne préféraient-ils pas tout de
suite la Foi à l’obéissance ? Parce que depuis le Concile de
Trente (1545–1563) très fidèle, la Foi catholique allait de
pair  avec  l’obéissance.  C’est  ainsi  que  les  fidèles  sont
restés catholiques durant quatre siècles. Il était donc bien
difficile pour les catholiques des années soixante-dix, du
moins au départ, de comprendre qu’obéir au Concile Vatican II
(1962–1965) infidèle, ce n’était plus du tout la même chose.
En 2020, on voit que la fidélité de Mgr Lefebvre à la Foi
immuable et à la Messe inchangée d’avant le Concile a redonné
force à la Tradition dans toute l’Église (même s’il reste
encore un long chemin à parcourir), mais en 1970, il était
tout simplement inconcevable, sauf pour quelques âmes, que le
Pape, les évêques et prêtres pussent démolir l’Église. D’où la
nécessité de messages tels celui-ci du 3 juillet 1970, venant
de Notre-Seigneur (comme il est raisonnable de le croire) au
professeur Drexel :—
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« Restez ferme d’esprit ; ne vous laissez pas décourager ni
troubler par les tentatives de démolition de Mon Église ; ni
par la subversion de l’ordre du monde. Il est vrai que Satan
et ses démons sont plus actifs que jamais dans l’histoire de
l’humanité et de l’Église. Mais sous l’influence de Dieu et
par l’action du Saint-Esprit, ne voit-on pas une Œuvre en
train de se créer qui, plus que toute autre œuvre, fait appel
à l’aide des anges, des puissances surnaturelles et des bons
esprits ? Cette œuvre est d’origine divine !

Que tous les fidèles de Mon Église marchent dans la paix et
avec fermeté vers l’avenir.

La rage de Satan est inextinguible ; ses meilleurs affidés
sont  les  prêtres  qui  ont  failli,  intérieurement  et
extérieurement, dans leur foi et ont déchiré l’acte de leur
consécration. Marie, Vierge Immaculée, que le péché ne peut
atteindre, restera victorieuse. Mon troupeau me reste fidèle
et suit ma Croix ; il croit avec amour à la sainte présence
réelle de Mon Corps et de Mon Sang. Il est bien possible que
ce troupeau devienne plus petit. Mais, à la fin, triompheront
la foi et la prière, la confession de la Foi, l’Espérance, et
l’amour de la vérité. Les tempêtes peuvent se déchaîner. Sur
terre,  elles  peuvent  briser  les  rochers  ou  renverser  les
barrages. Mais Dieu est tout-puissant. La vérité est plus
forte, la grâce vaut plus que tout, et elle coule en abondance
Si bien que le Rocher que j’ai fondé subsistera jusqu’à la
fin » .

Dans le même ordre d’idées, voici quelques mots du message du
5 mars 1971 au professeur Drexel :—

« Ne vous laissez pas décourager par l’oppression intérieure
et  extérieure  qui  accable  actuellement  mon  Église.  C’est
depuis l’intérieur que les serviteurs de Dieu sont devenus
infidèles à leur vocation et à leur grâce ( . . . ) Ce sont
les prêtres et les théologiens, (c’est ainsi qu’eux-mêmes se
nomment),  qui  m’ont  abandonné  ;  ils  m’ont  trahi,  et  me



persécutent encore. Leur nombre augmente ( . . . ) Depuis que
je  marchais  parmi  les  hommes,  au  vu  de  tous,  jamais  les
troubles de mon unique et véritable Église n’ont été aussi
grands. Et la désespérance ne cesse de croître. »

« Néanmoins, ne désespérez jamais. Même si le troupeau dont
j’ai parlé en tant que Dieu et Bon Pasteur, devait devenir
très petit, l’Église que j’ai fondée sur Pierre et que j’ai
comparée à un roc, ne sera jamais détruite, ni de l’intérieur
ni de l’extérieur. Mais vous et tous ceux que le Père vous a
confiés, continuez à œuvrer pour l’Église, pour la Foi, pour
les  âmes.  Les  personnes  qui  vous  viennent  en  aide  seront
bénies pour leurs bonnes œuvres, et rien en ce monde n’est
comparable à cette bénédiction ».

Kyrie eleison.


